

Participación ciudadana

DICIEMBRE 2021





COMUNICADO

A nuestra querida Honduras:

Gracias a Dios y al pueblo Hondureño hemos vivido todos unos comicios electorales sin mayores complicaciones o actos de violencia, salvo en algunos casos aislados, que con seguridad esperamos las autoridades competentes sabrán resolver.

El pueblo hondureño ha decidido en las urnas la elección de todas sus autoridades, decisión que debe ser respetada por nuestro y todos los Partidos Políticos, nuestras convicciones y valores democráticos así lo dictan, renovando nuevamente el compromiso de estar a favor de la democracia, de la libertad y el bien común. en todos los cargos de elección que hemos ganado.

Es un momento de profunda reflexión, renovación y duro trabajo. El pueblo hondureño debe y merece tener un mejor futuro; asumimos el deber de hacer una oposición constructiva, de progreso, encaminada a sacar a todo el país adelante.

Extendemos nuestra mano de forma abierta al Gobierno entrante para trabajar en pro de construir una mejor Honduras, siempre enmarcados en temas irrenunciables como la defensa de la vida, la libertad de expresión y el respeto a la propiedad privada, a las instituciones públicas y sobre todo al imperio de la Ley.

Atentamente,

David Guillermo Chávez Madison

Presidente

Partido Nacional de Honduras



PARTIDO

LA UNIDAD NOS HACE FUERTES; Gran concentración en la casa del Partido nacional después de las elecciones generale del 2021, para trabajar en la reingeniería de nuestro Partido Nacional porque sabemos que la unidad nos hace fuertes y fieles a nuestros principios y valores, seguiremos trabajando por una Honduras con vida, trabajo y Progreso. **¡VIVA EL PARTIDO NACIOANLI!**

